



Los graduados sociales zamoranos podrán mejorar su formación

El Colegio Oficial y la
Universidad de
Salamanca fomentan
programas conjuntos

M. J. F.

La Universidad de Salamanca y el Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de Salamanca y Zamora suscribieron un convenio de colaboración, coincidiendo con el Día Mundial del Trabajo Social. El acuerdo favorecerá el desarrollo de programas conjuntos de formación especializada y continua relacionados con la actividad profesional de los trabajadores y trabajadoras sociales.

El Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de Salamanca y Zamora ofrecerá su colaboración en el desarrollo de las enseñanzas prácticas fijadas por los planes de estudios de las titulaciones oficiales de grado y posgrado de la Universidad de Salamanca, principalmente en Trabajo y Servicios Sociales.